

教育目標

自ら学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

飯小は、この教育目標を理念に、「共に育ち、共に生きる 地域の学校」を目指します。

学校だより

上越市立飯小学校

明治9年8月17日開学

R4. 12. 16

第8号



充実感を味わい、自分の成長を確認する

校長 長谷川 和彦



いじめゼロスクール集会（11月30日）

2学期も残すところあとわずかになりました。2学期は、中止になった金谷山遠足以外、予定していた学校行事や教育活動を滞りなく実施することができました。重点目標の「かかわり合ってつくる」姿や目標に向かって努力する姿が、いろいろな場面で見られました。子供たちは充実感を味わい、自分の成長を確認することができました。

- 修学旅行：新潟・村上方面に出かけました。体験活動を通してたくさんの学びがありました。「あいさつとマナーがよい6年生でした」と添乗員さんから報告を受けました。
- 親善陸上大会：3年ぶりに規模を縮小しての大会でした。飯小の代表として一生懸命な走りや跳躍を見せてくれました。リレーのバトンパスもうまくいきました。
- 学習成果発表会：どの学年も発表の内容や方法を工夫し、学んだことや考えたことを堂々と発表しました。子どもたちの表情に充実感がうかがえました。
- RUNランチャレンジ会：めあてを立て、練習を積み重ねました。当日は、自己ベストを更新する走りが見られました。子供たちの走りに勇気と元気をもらいました。
- 人権強調月間：人権教育、同和教育の授業を公開したり、いじめゼロスクール集会を開催したりしました。差別をしない、いじめをしない、させないという気持ちを全校で高めることができました。

このように、「学びづくり」、「心づくり」、「健康・体力づくり」のいずれの面からも充実した2学期になったと感じております。これも保護者の皆様や地域の皆様が温かく見守り、ご支援して下さったおかげです。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

24日(土)から1月9日(月)まで17日間の冬休みに入ります。病気やけがのないように、子供たちの見守りをお願いいたします。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

お詫び：学校だより第7号の巻頭言で誤りがありました。図書予算は、「計48万8千円」ではなく、「計49万8千円」でした。お詫びして訂正いたします。

1月・2月の予定

1月	
1日(日)	元日
9日(月)	成人の日
10日(火)	3学期始業式(4限給食後下校)
18日(水)	委員会活動
26日(木)	新潟県ジュニア美術展覧会上越展 (上越市民プラザで30日まで)
30日(月)	学校給食運営協議会
31日(火)	5年生スキー教室
2月	
1日(水)	全校朝会、委員会活動
2日(木)	新1年生体験入学
7日(火)	4年生スキー教室
9日(木)	1日フリー参観
15日(水)	児童朝会、委員会活動 ※3年生スキー教室は日時が決定次第お知らせします。



書き初め講座

前上越教育大学特任教授の荒川圭子先生をお招きし、3年生以上の児童を対象に書き初め講座を行いました。各学年2時間ずつの講座を2日に分け体育館で行いました。

「とん」と紙に筆を乗せ、「くいっ」と筆を立てるといったように分かりやすく教えていただきました。講習会の最初にした字と最後に書いた字を比べると全然違っており、子どもたちは自分の上達を実感し嬉しそうでした。書き初め大会が楽しみです。



いじめゼロスクール集会

11月の人権強調月間の締めくくりとして、30日(水)に標記集会を行いました。

始めに、児童会生活委員会が、予め全校から募集した「いじめをしない、見逃さない学校にするためのキーワード」を基に作成したスローガン「いじめゼロ、いじわる行動いけないよ!!」を発表しました。

続いて、各学級の代表児童が、自分たちで作成したいじめ防止を呼び掛けるポスターを手に、描かれた絵や言葉に込めた思いを説明しました。どの学級の発表からもいじめについて真剣に話し合った様子を感じられました。



スローガンやポスターは、現在児童玄関に掲示されています。友達を思いやる温かい心をもつ飯小学校の子供のよりどころとして大切にしていきます。

教育広報誌「かけはし」

広報誌「かけはし」53号が発行されました。左のQRコードからご覧いただけます。

いじめ見逃しゼロスクールの取組や県少年自然の家での冬期間の取組。佐渡欽銀山に関する出前授業の案内などが掲載されています。

教育広報誌 令和4年(2022年)12月1日発行 vol.53

かけはし

QRコードから見る

または

新潟県教育委員会

